

Artikel vom 03.02.2022

Schon seit zwei Jahren

Hundszeller Brunnen ohne Funktion



Die Errichtung des Brunnens in unmittelbarer Nähe des Bauerngerätemuseums wurde vom Bezirksausschuß Südwest zum großen Teil aus dem Bürgerhaushalt bewältigt und dient der Verschönerung der Dorfmitte sowie als Treffpunkt, der zum Verweilen einlädt.

Der Brunnen in Hundszell hat leider bereits seit etwa zwei Jahren keine Funktion mehr, da er durch einen Schneeräumer beschädigt wurde. Obwohl der Stromkasten bereits repariert wurde, ist der Brunnen immer noch nicht funktionstüchtig. Unsere stellvertretende Ortsvorsitzende und Schriftführerin des BZA Südwest Claudia Majehrke, hat sich telefonisch an den Stadtteilkümmerer gewandt. Nun hoffen wir sehr, dass die Stadtverwaltung schnell tätig wird und der Brunnen mit Frühlingsbeginn wieder sprudelt.

Im Juni 2010 hat der damalige Oberbürgermeister Dr. Alfred Lehmann schriftlich zugesagt, dass die laufenden Betriebskosten des Brunnens (Strom, Wasser, etc.) von der Stadt Ingolstadt getragen werden. Wir gehen davon aus, dass darin auch die Instandhaltungskosten gemeint sind.